
  

Fray Bentos 29/04/2021 

El Banco Interamericano de Desarrollo y varias organizaciones nacionales 

mostraron un fuerte interés en el proyecto de Parque Industrial en M'Bopicuá. 
 

Durante una extensa jornada el Ejecutivo Departamental y su equipo de asesores, mantuvieron 

diversas reuniones de carácter nacional e internacional. 

 

En la ocasión, el Intendente Omar Lafluf agradeció la destacada presencia del consultor por el BID, 

Ing. Pablo Corgatelli, el cual también participó desde la sala Ruggia, de la reunión mantenida con las 

autoridades del Banco Interamericano de Desarrollo desde Washington (EEUU); Ministerio de 

Industria, Energía y Minería; Ministerio de Economía y Finanzas; Oficina de Planeamiento y 

Presupuesto; Presidencia de la República; BROU, AFISA; Universidad de la República, UTEC y 

CETP-UTU. 

 

En tanto, el Ing. Pablo Corgatelli remarcó la importancia de que el BID esté detrás del proyecto que 

permita reactivar los recursos, para transformar M'Bopicuá en un futuro Parque Industrial. Según el 

experto, la iniciativa tiene las características para llegar a ser exitosa, teniendo en cuenta todas las 

ventajas que se encuentran en la zona, incluyendo el Polo Educativo que se ha formado. 

 

Al momento, no se perciben aspectos negativos del mencionado proyecto, dado que el respaldo que 

están teniendo ha superado las expectativas y las condiciones son las adecuadas para el desarrollo de 

la idea, aunque se aclara que se está en el inicio del cronograma de trabajo, el cual estaría 

concluyendo a fines de 2021 o comienzos de 2022. 

 



 

  

Fray Bentos 29/04/2021 

El Congreso Nacional de Intendentes busca una solución en común para las motos 

incautadas. 
 

En cada departamento se está dando el mismo problema con estos vehículos, los cuales quedan en 

estado de abandono por parte de sus titulares, una vez que el mismo es secuestrado tras haber 

cometido alguna infracción en el tránsito. 

 

Los jefes comunales de todo el país estudian todos los mecanismos posibles, procurando contar con el 

respaldo jurídico necesario para proceder en consecuencia, dándole un destino puntual a las motos que 

se encuentran en depósitos municipales. Desde hace años se viene constatando una saturación de los 

espacios que posee la Intendencia, dado que muchos de los vehículos incautados, no son reclamados 

por sus dueños. 

 



 

  

Fray Bentos 29/04/2021 

Fray Bentos / Dirección Departamental de Salud. 

 

COMUNICADO. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Remanente de vacunas Pfizer. 
 

Se comunica a la población que HOY jueves y mañana viernes, a partir de las 17 horas, se entregarán 

números para recibir la primera dosis de la mencionada vacuna. Las mismas estarán disponibles para 

personas mayores de 71 años y para el personal de la salud que al momento no ha sido inoculado. 

Los interesados deberán concurrir al centro vacunatorio ubicado en el Hospital de Fray Bentos a la 

hora establecida. 

El equipo médico allí apostado organizará el orden y los turnos de quienes concurran, a los cuales se 

les solicita que respeten las pautas de distanciamiento y el uso del tapabocas obligatorio. 

 

En todo caso, NO deberán generarse aglomeraciones. 

 

Aquellas personas que están transitando una cuarentena, NO deben concurrir al centro hospitalario. 

 

 

 

 

 

 



 

  

Fray Bentos 29/04/2021 

El Intendente Omar Lafluf gestionó un encuentro virtual con los médicos israelíes 

que arribaron a nuestro país. 

 

El contacto lo estableció con autoridades de ASSE y con el Dr. Roberto Canessa, 

organizadores de la visita de los profesionales de Israel a Uruguay. 

 

La intención era poder contar con todos los referentes de la salud del departamento, a 

los cuales se les brindaría un análisis de la situación de Río Negro en esta emergencia 

sanitaria, sobre todo, tras el fuerte impacto que registró la pandemia en nuestro 

territorio, principalmente cuando se constató la presencia de la variante P1. 

 

El Gerente General de la Administración de los Servicios de Salud del Estado, Dr. 

Eduardo Henderson, se comunicó con el jefe comunal para indicarle que, a pesar de 

haberse logrado la reunión, a la instancia solo se convocó a la Dirección del Hospital de 

Fray Bentos y a su equipo, por lo tanto, no se pudo abordar todo lo que ha ocurrido 

hasta el momento en este departamento, algo que fue alertado por el Intendente. 
 

 



 

  

 29/04/2021 

Bacheo en Nuevo Berlín. 
 

Personal de Servicios Municipales de la localidad realizó la aplicación de pre mezclado en 18 de Julio 

y otras arterias. 

 

Para la tarea, el capataz Hugo González designó un camión con su correspondiente chofer y tres 

funcionarios para cumplir con la tarea de una manera más rápida. 

 

 

Nuevo Berlín 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

Nuevo Berlín 29/04/2021 

Se realizó la entrega de Kit de semillas y plantines en Nuevo Berlín. 
 

La Dirección de Desarrollo del Gobierno Departamental de Río Negro, realizó la entrega de semillas y 

plantines en las localidades de San Javier y Nuevo Berlín. 

 

El Espacio Cultural 220, fue el lugar donde se recibió a decenas de vecinos que previamente se 

inscribieron para participar del programa de dicha dirección. 

 

Cada pack contiene una amplia variedad de semillas de estación como zanahoria, remolacha, coliflor, 

cebolla, espinaca y lechuga. 

 

Además, el grupo de plantines está conformado con: rúcula, brócoli, repollo y perejil. 

 

Los vecinos se mostraron sumamente satisfechos con este aporte gubernamental para poder 

desarrollar huertas en el hogar. 

 



 

  

Young 29/04/2021 

La Intendencia avanza en el ajuste de lo que será el presupuesto quinquenal. 
 

El mismo debe estar pronto para el 30 de mayo y todas las Direcciones están trabajando en este tema. 

 

El Intendente Omar Lafluf participó de una reunión en Young, en la cual también estuvieron el 

Director General de Obras, Gustavo Meyer; la Ing. Civil, Silvanna Mazza, Directora del Programa de 

Obras y Vialidad; el Director General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, Arq. Hugo Hornos 

y la Arq. Ana Inés Martínez. 

En la oportunidad se comenzaron a definir algunos proyectos, fundamentalmente para Young y que 

serán incluidos en el presupuesto. 

Se debe dejar en claro qué obra se planifica para cada año de gestión, teniendo en cuenta los recursos 

previstos. 

En Young, a mitad de año, comenzaría a ejecutarse el proyecto de saneamiento que comprende la zona 

del barrio La Gruta, alrededor de 4.000 mts., en el cual trabajó la Ing. María Armand Ugon (OSE) y 

técnicos de la Intendencia de Río Negro; está previsto que, a fines de 2022 o comienzo de 2023, inicie 

el saneamiento para el barrio de la zona del Corralón Municipal en Young. 

 

Hay un programa que comprende bituminización de alrededor de 60 calles, con algunas cuadras 

importantes, como por ejemplo, en la zona de la Terminal de Ómnibus, en Avda. Zeballos, donde está 

previsto ensanchar el cantero central que ahora llega hasta el Hospital, transformándose en una arteria 

de muy buena calidad, con carpeta asfáltica y de cómodo tránsito con una sensible mejora en la 

iluminación. 

 

En lo que tiene que ver con el proyecto del parque lineal, el Intendente Omar Lafluf, dijo que en ese 

tema trabaja la Arq. Ana Inés Martínez. Se está replanteando la idea, donde se sacaría el mirador que 

tiene un costo estimado de 16 millones de pesos. 

 

Se prevé también una modificación del estacionamiento ubicado en la Avda. 18 de Julio, haciendo 

entrada en la vereda, para que los vehículos puedan aparcar de punta o en forma paralela como se 

hace en Paysandú. 
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Se planteó trabajar en nuevos espacios verdes, en diferentes barrios de la ciudad, con zonas de 

esparcimiento, para que la familia pueda disfrutarlos. 

 

Se realizará un estudio económico para ver la posibilidad de adquirir la casa, que está ubicada en la 

curva de Leyes, lindera al Centro Socio Cultural (ex Casa Donato), para que se pueda ampliar y hacer 

un solo complejo, aumentando los servicios que se podrían llegar a brindar desde la Intendencia, en la 

zona oeste de la ciudad. 

Es probable que la comuna, en convenio con la Secretaria Nacional de Deporte, pueda construir allí 

una piscina. 

En mayo se retomarían los trabajos de remodelación y acondicionamiento de Casa de la Cultura 

“Pedro C. Marín”, los que podrían estar finalizando a principios de 2022. 

 

También se trabaja en una serie de temas que están vinculados al tránsito. 

 

Uno de ellos tiene que ver con una nueva batería de semáforos en las zonas de Montevideo y Avda. 18 

de Julio y en Artigas y Avda. 18 de Julio. 

Se deben resolver algunos temas relacionados con la circulación vehicular en Avda. Zeballos y 25 de 

Agosto y en 18 de Julio y Diego Young. 

Hay un estudio para completar todo el desvío del tránsito pesado, lo que se haría en convenio con el 

Ministerio de Transporte y Obras Públicas. 

El Dr. Omar Lafluf confirmó el inicio de la importante obra del Barrio Cooperativo UTU Young, en el 

mes de mayo, la cual demandará una inversión de alrededor de 36 millones de pesos. 

 



 

 

San Javier 29/04/2021 

Campaña de vacunación en San Javier. 
 

La iniciativa del Gobierno Departamental y el Municipio, de brindar sus instalaciones y recursos 

humanos al servicio de aquellas personas que, por no contar con los conocimientos o las herramientas 

informáticas, no se habían agendado aún para vacunarse contra Covid-19 en San Javier, tuvo buena 

respuesta. 

Fueron varios los vecinos que se acercaron para poder concretar su vacunación. 

Este servicio continuará los próximos días, recordando que las dosis se aplicarán los días martes y 

jueves. 

El horario en que pueden concurrir al Salón para agendarse es de 8 a 14 hs. 

 

 


